

SE DESVANECE NUEVA PISTA DE PEQUEÑA DESAPARECIDA

La desaparición de Sofía Herrera, el 28 de septiembre de 2008, no sólo impactó a los argentinos, también se ha seguido de cerca en Punta Arenas incluso con la colaboración de la PDI.

Cada pista, cada indicio no hace más que volver a instalar dolor sobre dolor. Porque lejos de olvidar, el caso de Sofía Herrera sigue presente en los corazones del pueblo argentino que sigue sin entender los cómo y los porqué de la desaparición de la pequeña de entonces 4 años desde un camping de Río Grande, en Tierra del Fuego.

Fue hace algunos días cuando una nueva luz de esperanza apareció, desvaneciéndose tan rápido como un reflejo. Los medios transandinos informaron que en la localidad bonaerense de Ayacucho había sido hallado una niña con las mismas características de Sofía. Sin embargo, horas después, y luego de un fuerte operativo policial que consideró dos allanamientos, todo volvió a fojas cero. El cotejo de la huellas dactilares daba negativo.

«Ya se había investigado el caso de esta nena, que vive con una familia gitana, pero esta vez se detectó que la documentación de la nena estaba adulterada», describió Francisco Ibarra, abogado de la familia Herrera.

El abogado agregó que, si las huellas digitales hubieran arrojado similitudes, el paso siguiente habría sido un análisis de ADN.

En Punta Arenas

La desaparición de la pequeña el 28 de septiembre de 2008 no sólo impactó a los argentinos, también se siguió de cerca en Punta Arenas con la colaboración prestada por la PDI tanto en Magallanes como en territorio argentino y las visitas de familiares abogando para que la comunidad entregue cualquier pista conducente a mantener viva la esperanza de encontrar a Sofía.

 2694 total visits, 2 visits today